

## Pflaumheimer Grundschule bei den Deutschen Schulschachmeisterschaften 2013

Auch die Pflaumheimer Grundschüler nahmen als Vertreter Bayerns an den Deutschen Grundschulmeisterschaften in Dittrichshütte (bei Erfurt) teil. Sie erreichten unter den 40 Landesmeistern bzw. Vizemeistern in den 9 Spielen 18 von 36 möglichen Punkten und landeten am Ende auf einem guten Mittelfeldplatz. Immerhin hatten mehr als 2000 Grundschulen (!) an diesem Wettbewerb teilgenommen.



Von li. nach re.: Tim Ebert, Carsten Rachor, Nina Kunisch, Jonas Neuburger und Felix Rachor.

## Friedrich-Dessauer-Gymnasium, WK 3 bei den Deutschen Schulschachmeisterschaften 2013

Die Jungs des Friedrich-Dessauer-Gymnasiums, die sich als Bayerischer Meister für das Bundesfinale qualifiziert hatten, trafen sich in Bad Homburg mit den 16 übrigen Landesmeistern, um den Deutschen Meister auszuspüren. Nach spannenden Wettkämpfen belegten sie am Schluss den hervorragenden 6. Platz. Das Bild zeigt die erfolgreichen Schachspieler, die alle für den Schachclub Schweinheim starten.



Von links nach rechts: Martin Dreher, Dorin Cimpean, Torge Mewes, Alexander Reiß (vorne) und Trainer Boris Fuks.  
Es fehlt Julian Westerbecke.